

Aigle ist GenussStadt 2025 !

Heute geht die 24. Ausgabe der Schweizer Genusswoche zu Ende. Im ganzen Land wurden mehrere tausend Genuss-Treffen bei Produzenten, in Schulen, an verschiedensten Genuss-Orten und bei lokalen Festen angeboten. Mit einer steigenden Beteiligung von schätzungsweise **600.000** Personen etabliert sich die Schweizer Genusswoche als populärster Anlass zum Thema Ernährung in unserem Land.

Seitdem einige Personen, deren Leidenschaft Genuss und gutes, gesundes Essen sind, die Schweizer Genusswoche vor über 20 Jahren ins Leben gerufen haben, ist sie dank der Unterstützung heimischer Sterneköche und authentischer Schweizer Produzenten zur grössten nationalen Plattform für gutes, gesundes Essen, für bäuerliche Landwirtschaft, für unser kulinarisches Erbe sowie für echte menschliche Gastfreundschaft und Geselligkeit geworden.

Nach Valposchiavo als «Schweizer Genussregion 2024», ist die Waadtländer Stadt [Aigle GenussStadt 2025](#).

Aigle liegt im Herzen des Kulinarischen Genusortes «[Waadtländer Alpen und ihr Sel des Alpes](#)“, unweit von [Leysin, dem Alpinen Genusort der Westschweiz](#). Aigle wurde von der Fondation pour la Promotion du Goût aufgrund seines Engagements für authentische regionale Produkte ausgewählt. Aigle blickt auf eine tausendjährige Weinbautradition zurück und ist darüber hinaus als Welthauptstadt des Chasselas anerkannt.

Die 25. Ausgabe der Schweizer Genusswoche findet vom 18. bis 28. September 2025 statt. Wer der Pate oder die Patin der kommenden Ausgabe sein wird, wird im März 2025 bekannt gegeben.

Für weitere Informationen:

Josef Zisyadis, Direktor

+41 79 355 21 41 – presse@gout.ch